
.通 告 No. 

 
一般質問通告書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

平成２９年第２回定例会 

（   月   日   時   分受付） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

平成 29 年 5 月 23 日 

 

質問議員氏名   野 中 弥 生          

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映 写 

執行部ヒアリング日時 

※ ５月２６日（金）議運終了後～５月３１日（水） 

までにお願いします。 

（収受印） 

 

無 

        

 5 月 26 日 10 時 30 分～ 時  分 
        

 要       旨 答 弁 者 映写 

1.行政問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.自転車活用推進法施行を受けての市の施策につい

て 

環境に優しく健康づくりに役立ち、災害時には有効な

移動手段となる自転車の特性を生かせる社会を目指

す「自転車活用推進法」が 5月 1日に施行され、地方

公共団体の責務として施策の策定と実施が示されま

した。 

まずは安全な道路環境の整備が必要ですが、シェアサ

イクルの普及や観光面、災害面での活用等具体的な施

策が示されています。これらの施策をどのようにすす

めていくのか、市の見解を伺います。また、5 月が自

転車月間、5 月 5 日が「自転車の日」と定められまし

たが、イベントや PR 等、検討されてはいかがでしょ

うか。見解を伺います。 

2.訪日外国人旅行者の誘客について 

新座市の特色を生かした体験型観光の取組や旅行会

社との連携、外国語表記のパンフレット作製等、外国

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

教育長 

 

 



 

 

 

 

 

2.教育問題 

 

 

 

 

 

3.福祉問題 

人旅行者誘客について市の取組を伺います。外国企

業・団体の市内企業や学校での視察受け入れ、国際会

議の誘致などでインバウンドに取り組んでいる桑名

市の例を参考に、具体的な取り組みを進めるべきで

す。市の見解を伺います。 

1.遺跡発掘調査現場の見学会開催について 

大和田 2.3丁目地区土地区画整理事業地内では、大規

模な遺跡発掘調査が行われています。市民にとって市

の文化資源を見る事ができる貴重な機会です。遺跡発

掘調査現場の見学説明会を開催してはどうでしょう

か。市のお考えを伺います。 

1.放課後児童保育室の大規模化狭あい化の解消と支

援員不足解消について 

放課後児童保育室の大規模化狭あい化は早急に解決

すべき問題ですが、例えばココフレンドとのすみ分

け、指定管理先の検討、保育室の建て替えや増築、地

域資源の活用等、あらゆる方策を検討して解決してい

くべきです。また、支援員不足解消の方策として、勤

務体制の見直しを含む処遇改善、研修の充実等で子ど

も達の保育の充実をはかるべきと考えますが、市の見

解を伺います。 

2.精神対話士によるアウトリーチ支援について 

精神対話士とは、引きこもりや精神疾患等、心の問題

で悩む人や家族に対し、訪問による傾聴活動で心の支

援を行う、一定の養成講座を受けた専門職です。 

市として、心の問題を抱える人やご家族に精神対話士

を派遣できる体制を整えてはどうでしょうか。精神対

話士についての情報を市民へ周知することも必要だ

と考えますが、市の見解を伺います。 

3.定期巡回・随時対応型サービス事業の拡充について 

同事業は地域包括ケアシステム構築に欠かせないも

のと考えます。現状と課題、県の補助事業活用を含め

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

市長及び 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 



た普及促進のための取組について伺います。 

4.子ども食堂事業について 

親の就労による子どもの孤食等が問題となっていま

す。本年度から始まった社会福祉協議会による子ども

食堂事業についてお伺いします。社協支部がない場合

や調理施設がなく対応できない場合、民間で既に始め

ている場合等の対応はどうされるのか、お伺いしま

す。 

 

市長 

 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 

（   ） 


